

Solothurner
Bündnis
gegen
DEPRESSION



Kontaktstelle
Selbsthilfe
Kanton Solothurn

PERSPEKTIVE
Region Solothurn-Grenchen

IRADIS

BETRIEBLICHE
GESUNDHEITSFÖRDERUNG

Das Solothurner Bündnis gegen Depression,
die Kontaktstelle Selbsthilfe Solothurn,
die Perspektive Solothurn und Iradis Solothurn
laden ein zur

FILMREIHE

2018

Mit der Filmreihe 2018 beleuchten vier Solothurner Organisationen die Themen Sucht, Depression und psychische Gesundheit: Die Kinofilme geben den Menschen und ihrer Geschichte hinter der Krankheit ein Gesicht. In den anschliessenden dialogischen Gesprächen diskutieren Betroffene, Angehörige und Fachpersonen über die Aussagen des Films und berichten über ihre eigenen Erfahrungen. Organisiert durch: www.selbsthilfesolothurn.ch, www.solothurner-buendnis.so.ch, www.iradis-so.ch, www.perspektive-so.ch.

1



Rosetta

Regie: Jean-Pierre & Luc Dardenne

29. August 2018

Kino Uferbau, Solothurn
18:15 Uhr

anschliessend Podium / Dialog
Eintritt frei

2



Crazywise

Regie: Phil Borges

10. Oktober 2018

Kino Capitol, Solothurn
18:30 Uhr Film

anschliessend Podium / Dialog
Eintritt frei

10. Oktober 2018
«*Internationaler Tag der psychischen Gesundheit*»

3



A l'école des philosophes

Regie: Fernand Melgar

28. Oktober 2018

Kino Lichtspiel, Olten
11:00 Uhr Filmmatinée

anschliessend Podium / Dialog
Eintritt frei

In Zusammenarbeit mit der Kinderbetreuung zu Hause RoKi (Schweiz, Rotes Kreuz Kt. Solothurn) und pro pallium (Schweizer Palliativstiftung für Kinder und junge Erwachsene)

10. Aktionstage Psychische Gesundheit im Kanton Solothurn



4



Die Mitte der Nacht ist der Anfang vom Tag

Regie: Michaela Kirst, Axel Schmidt

3. Dezember 2018

Kino Rex, Grenchen
18:30 Uhr

anschliessend Podium / Dialog
Eintritt frei